

Cámara Ambiental del Plástico

Trabaja para promover la sostenibilidad en la industria del plástico, impulsando prácticas comerciales y ambientales responsables. Su objetivo principal es reducir el impacto ambiental de la industria, a través de la gestión de residuos plásticos y la potenciación de los recursos. Además, busca concientizar sobre el consumo responsable de plásticos y promover la economía circular.

Esta agremiación se conformó en el año 2016, debido a la necesidad de tener una relación responsable con la sociedad y el medio ambiente, considerando que las gestiones con el reciclaje y la recolección del plástico son el mejor legado que se le puede dejar a las generaciones venideras. Por eso el trabajo en conjunto por parte del gobierno, la academia, la industria, los medios de comunicación y la sociedad en general contribuyen a un futuro más sostenible, donde la industria del plástico pueda coexistir con el medio ambiente de manera responsable y eficiente.